

# 能登半島第1弾(2025.06.19 20)参加者感想

車いすバスケットボール体験に参加してくれた小学生と高校生からの感想です。

- 今回体験してみてとても楽しかったです。ありがとうございました！
- 今日は楽しかったです。ありがとうございました！
- 皆さんへ 貴重な体験ありがとうございました
- 皆さんへ 楽しかったです！ありがとうございました！またの機会を楽しみにしています(\*^▽^\*)
- 見たり実際にしてみたりしてとても楽しかったです。ありがとうございました。
- たのしかったし面白かったです！ありがとうございました！
- とてもいい経験になりました。ありがとうございました。
- 車いすバスケットはやったことがなかったけどいろいろな人達とできて楽しかったです。
- はじめて車いすにのってみてとても楽しかったです。もっとやりたかったです。
- 普通のバスケットをやったこともないし、初めは緊張したけど、やってみたら楽しかったので、またやりたいです。まだやりたくて悲しかったです。
- いっしょにバスケットできてうれしかったです。
- 今日は来てくれてありがとうございました。おかげでバスケットをもっと楽しくすることができました。
- めっちゃ面白いってなりました！また来てください待ってます！
- たつてのバスケットでも届かないシュートをみなさんは沢山決めていてすごかったです
- みんな車いすバスケットがうまくて感動しました
- 自分はバスケット部なんですけど車いすバスケットは難しかったけど、とても楽しかったです。
- 今まではどうしても障害者がするスポーツという印象が強かったけど、今日実際にみなさんを見て、普通のスポーツ同じなんだなと思いました。
- 2つのこと(車いす操作とバスケットボールの動き)を同時にしているのがすごいと思いました！しかも自分が車いすに乗るような事情ができたとしたら絶対落ち込むし鬱とかになると思います。でも皆さんは車いすバスケットを楽しそうにやっていてほんとにすごいなって思いました！車いすバスケットを見たことなかったけど面白かったです！！ありがとうございました！！！！！！
- 車いすに乗ると手でタイヤを動かしてシュートを決めることがむずかしかったです。
- みなさんへ また来るのを待ってます
- 被災地から私達も応援しています。頑張ってください！
- みなさんへ遠くからきてくれてありがとうございました
- おおうちゃん、かくちゃん、おおのさん、につしー、あみやさん、これからもがんばって下さい！楽しかったです。秋待ってます！
- 車いすバスケット頑張ってください！！
- これからも応援しています。
- 次はいつですか？
- 秋もとても盛り上がる車いすバスケットを期待してます！！
- また来てほしいです。
- 今度来たときは、今日やったときよりもうまくなります！なので頑張ります！
- もっとやりたかったです。
- 来年くるときには、もっとうまくなるように運動やバスケットをやりたいと思います。
- また来年も機会があったらよろしく願います。
- またいつか〇〇小学校にきて、いっしょにしたいです。
- 次はもっとしあいかリレーをしたいです。

- またいっしょにバスケをしたいです。
- これからは、バスケットをもっとやりたいと思いました。
- またやってやってみたいです。
- みなさんへ 私は運動が苦手だけど車いすバスケをしてバスケを楽しむことができました。今までに経験したことのないバスケを教えてくださいありがとうございました！
- 大内さんへ。自分はタイマーをしていた人で大内さんのおかげで試合することができました。
- 私は、6年生なので来年きてくださっても会えないけど見かけたら声をかけてください。今日は、とても楽しい2時間になりました。(選手の方に伝えたいこと)
- 最初乗ったときはスピードがおそかったけどだんだん速くなりました。
- 僕は、足がありますが、車いすバスケの方達は足が病気になっても僕達を笑顔にさせてくれて真似したいと思いました。
- 僕は、試合でシュートを3本連続で決められて嬉しかったです。
- みなさんへ 1発ギャグがあるなら教えてほしいです。



















